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2019～2020  会長 平林 辰夫  幹事 小松 賢三 

◼ 会長挨拶 平林辰夫君 

十数年前 RC の仲間と積み立てを行い 4 組の夫婦でラスベガスに行

きました。男 4 人で近郊のトーナメントコースに行きましたがコースに

は我々4 名しかいませんでした。まさに貸し切り状態でした。クラブハ

ウスに戻ると多くのアメリカ人はテレビにくぎ付け状態でした。NFL ス

ーパーボールの決勝の日でした。それ以来スーパーボールは録画し

て見るようになりました。今年はサンフランシスコ 49ers とカンザスシテ

ィ・チーフスが対戦しチーフスが優勝し、私が応援する 49ers は敗れ

てしまいました。人はよく「おしあわせに」と言いますが、この言葉は

「為合（しあう）」から来ており、古く平安時代には「お互いよろしき」とい

う意味であったようです。漢字で「幸せ」と書く前は「仕合せ」が用いら

れていたのですが、今では知る人も少なくなってしまいました。しかし思うに仕合せ=「共に仕え合う（つかえあう）」の方が真

実性を感じられるのではないでしようか。老若男女がお互いに仕え合う（つかえあう）とは、要するにまず親や先輩に対して

敬う心構えを持ち、兄弟姉妹、同輩後輩が手を取り合って足らざるところを補うことです。そこに真の幸せが生じるのは当然

のことなのです。クリーン歯科医院においても、ここで二人の若い歯科衛生士さんが入ります。歯科業界も治療から予防へ

とシフトしつつある昨今、合計 7人となる歯科衛生士と若い先生を支える役割に「仕合せ」を感じている今日この頃です。 

◼ お客様 諏訪中央病院 院長 吉澤 徹様 整形外科部長 医師 関 康弘様 

◼ 理事会報告・幹事報告 小松賢三君 

○ 本日の例会は、通常例会諏訪中央病院吉澤徹先生卓話となります。 

○ 例会終了後理事会があります、 

○ 2月のロータリーレートは 1 ドル=110円です。 

○ 今後の予定 

2月 8日（土） 岡谷 RC創立 60周年 

2月 11日（火） 振替休日 

2月 18日（火） 通常例会卓話 

諏訪国際交流協会 会長 松井宏次様 

2月 23日（日） 岡谷エコーRC創立 30周年 

2月 25日（火） 通常例会 会員卓話 

◼ 今月の誕生日 塚田良夫君 岩波嘉寿夫君 小松賢三君 

◼ 今月の結婚記念日 両角智男君 大石壮太郎君 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 26名（出席率 68.0%） ニコニコボックス 19名より 49,000円 

小松賢三幹事「60代もあと２年です」 

塚田良夫君「２月１日スギ花粉１こ来ました」 

小松郁俊君「吉澤先生 ありがとうございます」 

両角智男君「誕生日と結婚記念日」 

◼ 委嘱状の贈呈  

2600地区会員増強委員会 委員 大石壮太郎君 

2600地区社会奉仕委員会 委員 五十嵐幹夫君 
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◼ 例会プログラム 諏訪中央病院 院長 吉澤 徹様 

諏訪中央病院は今年 70 周年を迎えますが、現在正規職員が 742 名、パ

ートさんなど含めると 800 名を超える企業に成長しております。公的病院で

すので営利を目的としているわけではありませんが、収益などを常に考えて

おります。これから 10年、20年先を考え 70周年にあたりスローガンを考え

ました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◼ 例会プログラム 整形外科部長 医師 関 康弘様 

日系企業は超音波画像診断装置、MRI、CT、内視鏡などの診断機器分野

では一定の国際競争力を有していますが、人工装置などの治療機器分野

では国際競争力は非常に弱いです。現在地元企業、諏訪東京理科大学、

諏訪中央病院整形外科と三者が連携して医療機器の開発に取り組み始め

たところです。 

 

 

 

 

 


